

Der Courier

Ein Organ deutschsprachiger Canadianer. Erscheint jeden Mittwoch.

Verantwortlich: Dr. H. H. ... Geschäftsleiter: ...

Zwei Jahrzehnte

Zwei Jahrzehnte sind vergangen, seitdem unsere erste deutsche Zeitung, Der Courier, das Licht der Welt erblickte.

Wir haben uns an den unermesslichen Schwierigkeiten und Demümnungen wackelnden Ärmel der letzten fünf Jahre, die im Zeichen einer neuen geistlichen und redaktionellen Zeitung standen.

Die Zukunft liegt, wie von einem Schleier verhüllt, vor uns. Das Deutschland des Weltens, mit dem unser Schicksal aufs engste verknüpft ist, hat sich von den Nachwirkungen des Krieges zwar erholt, aber andauernd noch nicht innerlich erholt.

Wenn wir uns der weiten Zukunft zuwenden, so sehen wir, dass die deutsche Welt sich gegenüber abendlichen oder sogar fernöstlichen Einflüssen behaupten will.

Lloyd George über das Weltkrisen.

Der frühere britische Premier Lloyd George sagte in einer Verlesung der Völkerbund-Union, daß die Erfindung großer Künste die Friedenspläne des Völkerbundes stets durchkreuzen werde.

Als große Gefahr bezeichnete der frühere Premier, daß einzelne Bestimmungen der Friedensverträge zu stark ausgelegt werden und daß die Siegermächte es unterlassen, sich ehrlich zu bemühen, die ihnen in verschiedenen Klauseln der Verträge auferlegten Verpflichtungen zu erfüllen.

Reichsaussenminister Dr. Stresemann erklärte bei einer Tagung der Führer der Volkspartei in Weimar in Sachsen: Die Annahme der Verfassungslösung ist in Verbindung mit der wachsenden Ausbreitung der Wirtschaftskrise.

Fürst Wilhelm von Hohenzollern-Sigmaringen, Bruder des kürzlich verstorbenen Königs Ferdinand von Rumänien, ist in Sigmaringen (Deutschland) im Alter von 63 Jahren verstorben.

Das Projekt der Einrückung eines Ozeanmittelschiffes beginnt in Gorta auf den Azoren bereits bestimmte Gestalt anzunehmen. Auf dem deutschen Schiff 'Favosita' ist Reparaturmaterial für U-Boote gelagert.

erlegten Verpflichtungen nachzukommen. Die größte Gefahr aber liege in der Abhängigkeit der Verhandlungen von dem Willen der Abstreifer.

Es sei ganz natürlich, daß wenn eine Streitfrage auftauchen sollte, deren gerechte Beilegung das Aufheben irgendwelcher Vorteile, deren sich eine dieser schweremfandenen Nationen erfreut, erforderlich machen würde.

Den Balkan bezeichnete Lloyd George als eine Quelle steter Verlegenheit. Er sagte, es sei sehr wichtig, daß in der Balkanregion die Nationen zurückerhalten werden.

Lloyd George erklärte, der Verlauf der kürzlich abgehaltenen Konferenz habe der Sache des Friedens und des guten Willens einen unüberwindlichen Schaden zugefügt.

Das Land Tirol hat seinen 40.000 Gefallenen im Weltkrieg ein einjähriges Denkmal gesetzt. Seit dem ersten Kriegsjahr ist der Archidirektor Dr. Hoehn ununterbrochen bei den Bestattungen.

Antisemitische Aufstrebungen brachen in Budapest aus, als Unversitätsstudenten viele Juden mißhandelten, ihnen die Kleider vom Leibe rissen, sie zwangen, ihre Ansätze vorzuführen.

Mussolini als Schmied. Man hat einst Cavour den Visconti Italiens genannt. Sein Name aber ist ohnehin der theatralischen Wirkung, die heute überall im italienischen Volk der Name Mussolinis auslöst.

Forderung wurde durch die Tatsache gestützt, daß viele ungarische Juden, denen das Studium in Budapest nicht erlaubt ist, ins Ausland gehen und nach Abolvierung ihrer Studien nach Ungarn zurückkehren.

Ueber ganz Rumänien wurde das Ständrecht verhängt, nachdem die Regierung von einer Verschönerung Kenntnis erhielt, deren Ziel war, den aus Rumänien verbannten trübsinnigen Kronprinzen Carol an Stelle dessen leiblichen Sohnes König Michael auf den Thron zu setzen.

Die Spannung im Lande erhielt noch dadurch eine dramatische Steigerung, daß der letzte Geburtstag des Königs Michael gefeiert wurde.

London sieht dem Besuch des Königs von Afghanistan entgegen, des ersten Herrschers dieses Landes, der nach Europa kommt.

Zu dem Vertragsabschluss zwischen der Sowjetunion und Berlin bemerkt die Moskauer Presse, daß dieses Vertragswerk als ein Akt von großer politischer Bedeutung gewertet werden kann.

Der Gedanke und Neutralitätspakt ist außerordentlich gründlich und überläßt keine Möglichkeit der Unternehmung des allfälligen Angreifers.

Es wird erklärt, daß das gesamte Vertragswerk nicht nur die Befestigung der vollen Souveränität Perus durch einen seiner größten früheren Vorkämpfer bedeute, sondern auch ein bedeutender Schritt gegen die als die Isolierung Moskaus gerichtete britische Politik in Asien und eine schwere Schlappe für die britische vorderrheinische Politik überhaupt sei.

Interessenpolitik war, habe sich jetzt ostentativ nach Norden orientiert. Es wird darauf aufmerksam gemacht, daß Russland auch mit der Türkei und mit Afghanistan enge vertragliche Beziehungen geknüpft und damit die Moskauer Diplomatie in Vorderasien England den Rang abgelaufen habe.

Die drei Beurteilten und deren Mitangeklagten Kobreskow, einen Fliegeroffizier, und Roman, Schreiber im Kriegsministerium, die alle der militärischen Spionage angeklagt waren.

Die Aufhebung der Verhaftung wurde befohlen, als der Unterleutnant im Finanzministerium des Kabinetts des früheren Ministerpräsidenten Averesev, Manolischev, unter der Verhaftung der Verhaftung zugunsten Carols, der vor zwei Jahren auf den Thron verdrängt, inhaft genommen wurde.

Bei der internationalen Radiokonferenz in Washington ging ein Protest Russlands ein, in welchem die Sowjetregierung die Vereinigten Staaten beschuldigt, die Interessen Deutschlands als internationaler Verbindung den Großmacht auf Verhandlungen rein politischer Natur zu unterstellen.

Deutschland setzte Einspruch ein und erklärte, daß es angesichts seiner wirtschaftlichen und politischen Stellung gleichberechtigt sein müsse.

Beim Hieb des Votums zur Entlassung darüber, welcher von vier Männern für die Ernennung des früheren bolivianischen Präsidenten Jose Manuel Bando vor zehn Jahren sein Leben lassen mußte, sprach die Mehrheit der vier die schwarze Kugel. Dagegen vier Männer des Nordes überdient wurden gestimmt das bolivianische Gesetz doch nur die Einrichtung eines einzigen, ganz gleichmässig beteiligten waren.

Ein vollständiges Übereinkommen in der Frage, welche die südamerikanische Union seit einiger Zeit begehrt, ist erzielt worden.

Advertisement for Quaker Flour. Text: 'Höchster Standard von Qualität mehr als erreicht. Quaker Flour. Immer dasselbe. Immer das Beste. Sie können immer sicher sein von dem Erfolg im Backen, ob es Brot, Kuchen oder sonstiges Gebäck ist. Es verfehlt nie.'